



●2021年 ナイスハートふれあいのスポーツ広場
鹿児島大会を開催

●顧問議員 国政報告 古本 伸一郎 衆議院議員
磯崎 哲史 参議院議員
浜口 誠 参議院議員

鹿児島大会開催

4月5日(月)、鹿児島市民体育館にて「2021年 ナイスハート
ふれあいのスポーツ広場 鹿児島大会」を開催しました。

ソーシャルディスタンスを
とって開催しました



参加者同士ふれあいを深めました



感染予防対策を徹底し 安全・安心な 活動を進める

本活動は参加型福祉活動として、各地協の運営のもとスポーツを通じて障がいのある方々と組合役員・組合員がふれあいを深める中から「自立の心と思いやりの心」を育むことを目的とし、ナイスハート基金と共同で全47地協を対象に毎年開催している活動です。

昨年は新型コロナウイルス感染症の影響により、全47地協で中止となりましたが、感染予防対策を徹底した新しいプログラムを検討し、今回鹿児島地協の協力を得ながら、新たなプログラムにて鹿児島大会を開催し総勢179名にご参加いただきました。

今回の鹿児島大会での経験を活かして、各地協の今後の開催に繋げ、参加されるすべての皆様に、安全・安心に楽しく参加いただけるよう、本活動を力強く進めていきます。

タイムスケジュール

10:00 ~	検温
10:30 ~	開会
10:35 ~	準備体操
	第1競技 (じゃんけんダンス)
	アルコール消毒タイム
11:00 ~	第2競技 (風船シュート)
	アルコール消毒タイム
11:15 ~	第3競技 (風船パス)
11:30 ~	閉会
	参加者退場

感染予防対策を徹底して開催

参加者の皆さんに安全・安心に楽しんでいただくために感染予防対策を徹底しました。

玄関での密集を避けるため、ブルーシートを敷き、靴の脱ぎ履きを行いました。また、イスとイスの間隔もスタッフが計測し、徹底した感染予防に努めました。



スタッフがイスの間隔を計測して配置



ブルーシートを設置して感染対策

2021年 ナイスハートふれあいのスポーツ広場

国政報告

極端な議論に走りがちな政治を正す時

自動車総連組織内議員 衆議院議員 **ふるもと 伸一郎**

コロナとの戦いが2年目に入りいつまで続くのか不安な日々です。政府は飲食店等、密を避けるため営業自粛を求めますが僅かな一律の協力金のみです。ドイツの都市封鎖は固定費の9割補償で臨み強制休業します。一定の周期で感染拡大を繰り返す事を想定し日本も都市封鎖を考えるべきです。まん延防止や緊急事態宣言では自粛疲れの世間に響きません。

自動車産業では政治がカーボンニュートラルを言い出し無策を露呈します。製造から走行まで各段階でカーボンが出る現実を知るべきです。LCAの概念を理解しつつ夢の合成燃料 (E-Fuel) が商用化すれば内燃機関の方がクリーンとなります。極端な議論に走りがちな政治を皆さんの力で正す時です。



ふるもと伸一郎
衆議院議員

f t s-furumoto.net



「改・政策提案型」

自動車総連組織内議員
参議院議員

いそざき 哲史

コロナを機に、全国の仲間の皆さんに直接お会いする機会は減ってしまいましたが、Webを活用した懇談にも大いに有用性があると感じています。

本紙の新年号で宣言した通り、「国際標準化戦略」について参議院予算委員会で取り上げ、企業の標準化活動を政府として全面的に支援していくべき旨を要請しました(※下記 QR コードから、質疑の様子を動画ダイジェスト版でご覧いただけます)。

3月24日には、半年弱の無所属期間を終え、国民民主党に正式に入党しました。政策提案型の国民民主党の一端を担い、改めて、政策実現に向けた取組みを進めていきます。



いそざき哲史
参議院議員

f t isozakitetsuji.com



2021年3月4日・3月12日 参議院予算委員会
質疑まとめ(国際標準化戦略)

政治の役割を果たせるよう 全力で取り組む

自動車総連組織内議員
参議院議員

はまぐち 誠

自動車総連の皆さんには日頃から全国各地でご支援をいただき、誠にありがとうございます。

長引くコロナ禍で、障がい者の皆さん

との素晴らしい交流の場であるナイスハートふれあいのスポーツ広場が従来通り開催出来ないのは、本当に残念です。私もふれあいのスポーツ広場に運営メンバーとして何度か参加させていただいた事もあり、ナイスハートファンの一人として、新しいプログラムに期待しています。

一日でも早く、国民の皆さんが安心して笑顔で過ごせる日常を取り戻すために、政治の役割をしっかりと果たせるよう、今後も全力で取り組んでいきます！



はまぐち誠
参議院議員

f t hamaguchimakoto.com



自動車総連
facebookをチェックしよう!



左のQRコードよりご覧ください。

<https://www.facebook.com/jaw5811/>



この印刷物に使用している用紙は、森を元気にするための間伐と間伐材の有効活用に役立ちます。